

Inauguration de la Maison d'Assistantes Maternelles de Saint-Pierre-de-Vassols

Le département de Vaucluse, dans le cadre de son Dispositif d'Assistance aux Collectivités Territoriales Vauclusiennes, soutient les projets portés par les communes afin de favoriser le développement des territoires.

Publié le 08 décembre 2016

Madame Corinne Testud-Robert, Vice-présidente du Conseil départemental de Vaucluse, Présidente de la Commission habitat, Emploi, Insertion, Jeunesse, **Alain Gabert**, président du SMAEMV et **Ghyslain Gricourt**, Maire de Saint-Pierre-de-Vassols ont inauguré samedi 19 novembre 2016 la toute nouvelle Maison d'Assistantes Maternelles de la commune.

Construite sur un terrain de 592 m², propriété de la commune à l'entrée sud du village (en bout de lotissement), cette structure a une capacité d'accueil de 12 enfants.

La Maison d'Assistantes Maternelles est gérée par l'association « la MAM ENCHANTEE », qui loue le bâtiment à la commune.

Ce nouveau lieu d'accueil s'inscrit dans une démarche de complémentarité vis-à-vis des structures "petite enfance" déjà existantes.

Conçu pour s'intégrer dans l'identité architecturale du village, le bâti est sur un seul niveau. Il bénéficie des dernières innovations en matière de construction durable ; isolation thermique renforcée afin de diminuer les consommations de chauffage, et limiter les surchauffes estivales, chauffage par plancher-chauffant à eau « basse température » pour le confort hivernal des enfants qui évoluent principalement au sol. Chauffage par pompe à chaleur air/eau présentant un fort coefficient de performance, nombre important de luminaires LED peu énergivores.

Le **Conseil départemental** a participé à hauteur de 36 500 euros du coût total des travaux réalisés à Saint-Pierre-de-Vassols, qui est de 319 486,03 euros.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09